

Mit Hecken das Landschaftsbild verbessern

Die niedersächsische Stiftung Kulturlandpflege hat zwei Merkblätter herausgebracht, die anschaulich prägnant über die Pflanzung von Hecken und Feldgehölzen sowie die landschaftsgerechte Heckenpflege informieren. Darauf hat der Niedersächsische Landvolkverband in einer Presseinformation hingewiesen. Die Faltblätter würden durch Vorschlagslisten standortgerechter Hecken- und Gehölzpflanzen für die verschiedenen Naturräume Niedersachsens und Angaben zu ihren Standortansprüchen ergänzt.

Der Zentralverband der Jagdgenossenschaft und Eigenjagdbesitzer in Niedersachsen (ZJEN) als Initiator der Stiftung Kulturlandpfle-

ge werde die Faltblätter in diesem Jahr allen Mitgliedern zur Verfügung stellen. Der Landvolkverband erinnerte an den wichtigen Beitrag der Hecken und Feldgehölze zur Erhaltung von Tier- und Pflanzenarten; nicht zuletzt dienten sie der ökologischen Vernetzung der Landschaft. Mangelnde Pflege habe aus niedrigen, dichtwüchsigen Hecken Baumreihen entstehen lassen, die der ursprünglichen ökologischen Bedeutung nicht mehr gerecht würden. (Die Merkblätter sind erhältlich bei der Stiftung Kulturlandpflege, Warmbüchenstraße 3, 30159 Hannover). [AgE]